

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

LIBRARY

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Brussels, March 1980

Second report on borrowing and lending activities of the European Atomic Energy Community (Euratom) (1)

The Commission has just adopted the second report on Euratom borrowing and lending activities, which is being sent to the Council and to Parliament for information.

The Council decision of 29 March 1977 empowered the Commission to issue loans on behalf of Euratom; the funds raised were to be made available in the form of loans to finance investment projects relating to the industrial production of electricity in nuclear power stations and to industrial fuel-cycle installations.

On 29 March 1977, the Council also empowered the Commission to issue a first tranche of loans equivalent to 500 million European units of account. This financial instrument was used so expeditiously that on 29 December 1979 the Council raised the maximum amount of loans to 1 000 million EUA, with the proviso that the Commission should inform the Council as soon as the operations had reached a level of 800 million EUA, to enable the Council to decide on the fixing of a new ceiling.

To implement the Council decision, Euratom contributed to the financing of projects in France, Germany, Belgium and Italy, all of which involve electricity generating plant. Loans requested and granted under the Euratom arrangement remain within the limit of 20 % of the capital expenditure for any given project. At 31 December 1979, 320 million EUA had been granted for projects approved by the Commission.

On the borrowing side, Euratom bond issues on the capital market have been well received. By 31 December 1979, the equivalent of 323 million EUA had been raised.

In all the applications processed so far, the Euratom loan has been accompanied with part-financing or guarantees by the EIB.

The slowing-down in the nuclear programme in most Member States during recent years referred to by the Commission in its first report (February 1979) proved to be less marked in 1979, as the second report points out. This trend is reflected in the level of applications for financing received by the Commission: not only may the first tranche soon be used up, but the second may run too and a third may even be required.

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION **LIBRARY**
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, mars 1980

DEUXIEME RAPPORT SUR LES ACTIVITES D'EMPRUNTS ET DE PRETS DE LA COMMUNAUTE
EUROPEENNE DE L'ENERGIE ATOMIQUE (EURATOM) (1)

La Commission vient d'adopter le deuxième rapport sur les opérations d'emprunts et de prêts Euratom. Ce rapport est transmis pour information au Conseil et au Parlement.

La Commission a été autorisée par la décision du 29 mars 1977 du Conseil à émettre des emprunts au nom de l'Euratom. Les fonds collectés par ces emprunts sont affectés sous forme de prêts au financement de projets d'investissement ayant pour objet la production industrielle d'électricité d'origine nucléaire et les installations industrielles du cycle du combustible.

A cette même date du 29 mars 1977, le Conseil a habilité la Commission à contracter une première tranche d'emprunts de 500 MUCE. L'application dynamique de l'instrument financier a amené le Conseil par décision du 29 décembre 1979 à porter le plafond des emprunts à 1.000 MUCE précisant que lorsque le montant des opérations effectuées atteindrait 800 MUCE, la Commission en informerait le Conseil afin que celui-ci se prononce sur la fixation d'un nouveau montant.

En exécution de son mandat, l'Euratom a participé au financement de projets situés en France, en Allemagne, en Belgique et en Italie et concernant tous des centrales d'électricité. Les prêts demandés et décidés dans le cadre de l'Euratom restent dans la limite de 20 % des investissements en cause. Au 31 décembre 1979 320 MUCE ont été ainsi versées dans le cadre des projets décidés par la Commission.

En ce qui concerne les emprunts, les émissions obligataires Euratom sur le marché des capitaux ont bénéficié d'un accueil favorable. Au 31 décembre 1979, la contre-valeur de 323 MUCE ont été empruntées.

Dans tous les cas instruits jusqu'ici, le financement par Euratom s'est accompagné de l'intervention (financement partiel ou garantie) de la BEI.

Dans son premier rapport d'activité en février 1979, la Commission faisait état du ralentissement du programme nucléaire dans la plupart des Etats membres pendant ces dernières années. Cette tendance, note le présent rapport, s'avère moins évidente en 1979, ne serait-ce que par la cadence plus accélérée des demandes de financement adressées à la Commission qui pourraient absorber non seulement la fin de la première tranche mais également la deuxième tranche et même provoquer une demande d'une troisième tranche.

(1) COM(80) 70